

Newsletter September 2012

Viel getan hat sich in den ereignisarmen Sommermonaten nicht, was für uns als Förderfreunde interessant zu berichten wäre. Aber immerhin hat am 5. September das Mittwochs-Kino wieder seinen Betrieb aufgenommen, wie gewohnt mit sehenswerten Filmen.

Und vom Gloria gibt es eine kleine Anfrage nach Unterstützung, um das Haus wieder optisch fit zu machen für die am 3. November startende Musical-Saison.

1. Kinovorschau

Die nächsten Filme:

Mi., 12.09. [Die Eiserne Lady](#)

Die nachfolgenden Filme sind dann

[Barbara](#) - eine Liebe in der DDR zwischen Ost und West

Mehr Infos zu den Filmen finden Sie auf den Gloria-Seiten unter

<http://www.gloria-theater.de/gt/kino/kino.php>

2. Gloria Renovationstag mit anschließender Grillparty am 15. Sept.

Die Unterstützungsanfrage vom Gloria-Theater an alle Freunde und Gönner des Hauses:

Bevor die neue Saison beginnt wollen wir dem Gloria einen Renovationstag gönnen und viele Kleinigkeiten ausbessern. Um das Ganze in einen schönen Rahmen einzubetten, laden wir danach zum Grillen ein!

Damit dieser Tag gelingt, sind wir auf die Hilfe möglichst vieler Freunde und Unterstützer des Gloria-Theaters angewiesen.

Wir haben eine Doodle-Terminumfrage erstellt, damit sich jeder eintragen kann.

<http://doodle.com/t4885qhzacfs5dah>

Damit fällt die Planung leichter.

*Geplant ist die Aktion für den **Samstag, 15.09. ab 14.00 Uhr.***

Es wäre schön, wenn sich hier auch einige Mitglieder der Förderfreunde engagieren könnten. Ist auch eine gute Gelegenheit, das Gloria mal "von hinter den Kulissen" kennen zu lernen.

Es grüsst Sie alle herzlich

Die [Vorstandschaft](#) der Förderfreunde Gloria-Theater e. V.

Mehr Info's im Internet:

<http://www.gloria-theater-freunde.de>

<http://www.ffgt.de>

<http://www.gloria-theater.de>